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Ata da Quadragésima Primeira Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 16 
de outubro de 2019, às 10h39h, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 16 dias de outubro de 2019, às 10h39h, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do 
Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José 
Maria Pinheiro de Castro, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 41ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Augusto César para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência 
dos parlamentares: Gessé Valério de Oliveira e. Mario Anderson da Silva 
Barreto (Mário Anderson), que está de licença médica. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício Sec. 
nº 14822/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 2091/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do 
Estado e ao Diretor Presidente do Grande Recife Consórcio de Transporte, no 
sentido de estender o itinerário da linha 158, Garapu/TI Cabo e o itinerário da 
linha Circular /TI Cabo, até o final da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; 
Ofício Sec. nº 15340/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa Indicação de nº 2099/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao 
Governo do Estado e ao Secretário Estadual de Turismo e Lazer, no sentido de 
instalar uma Academia de Pernambuco na Praça de Juçaral; Ofício Sec. nº 
15579/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 2127/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do 
Estado, ao Presidente da FAV – Fundação Altino Ventura e ao Secretário 
Estadual de Saúde, no sentido de que seja realizado um mutirão de cirurgias de 
catarata no Município do Cabo; Indicação nº 1835/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos e do lixo na Avenida 03, Garapu; Indicação nº 1836/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos da Vila Dois Irmãos, Serraria; Indicação nº 1837/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos nas Ruas: 13 e 15, Cohab; Indicação nº 1838/2019,  
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na Rua 14 – A, Cohab; Indicação nº 1839/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
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limpeza e a capinação do Pátio do Terminal de Ônibus da Cohab; Indicação nº 
1840/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza de entulhos na Rua 66, Cohab; Indicação nº 1841/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição da lixeira da Rua José Rodrigues, Gaibu; Indicação nº 1842/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias nas condições de acesso a comunidade do Engenho Castelo; Indicação 
nº 1843/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a troca de lâmpadas queimadas na Rua 15, Cohab; Indicação nº 
1844/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das tampas de esgoto na Rua 34, Charneca; Indicação nº 
1845/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto do esgoto da Rua do Dendê, Charnequinha; Indicação nº 
1846/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo que seja finalizada a ora da Rua 12, Cohab; Indicação nº 1847/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias para a Rua da Linha , Charneca; Indicação nº 1885/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua Quatro, Alto dos Funcionários, 
Pirapama; Indicação nº 1886/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Ana Isabel, Quadra 75, Lote 42, Garapu; Indicação nº 1887/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Engenho Barbalho II; Indicação nº 
1888/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem do Engenho Barbalho II; 
Indicação nº 1889/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a terraplanagem do Engenho Castelo, Engenho 
Liberdade, Zona Rural; Indicação nº 1890/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem da estrada 
que dá acesso à Escola Júlio Carneiro A. Maranhão, Engenho Liberdade, Zona 
Rural; Requerimento nº 874/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a reforma e a ampliação da estrutura 
física do Posto de Saúde da Família, Engenho Liberdade, Zona Rural; 
Requerimento nº 864/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a terraplanagem na área rural do Engenho Liberdade; Requerimento nº 
865/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da área rural do Engenho Liberdade; Requerimento 
nº 866/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das lâmpadas atuais por leds, em toda a comunidade do Engenho 
Liberdade; Requerimento nº 867/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Maria Angélica, Garapu; Requerimento nº 
868/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Maria Angélica, Garapu; Requerimento nº 
869/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Antônio José de Oliveira, Garapu; Requerimento nº 870/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
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drenagem da Rua Antônio José de Oliveira, Garapu; Requerimento nº 871/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 
Luiz Gonzaga, Garapu; Requerimento nº 872/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua Antônio Francisco da Silva, 
Garapu. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que não 
teve a inscrição dos Edis. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ezequiel 
Manoel que fala sobre as exonerações do Poder Executivo, diz que agora o 
prefeito passou a gerir do CAM e não mais do Paiva, e gerindo do CAM está com 
o “diabo no couro”, critica as demissões dos cargos comissionados em meio a 
esse desemprego, afirma que o prefeito chega com ódio no coração, diz que Lula 
Cabral só tem como amigo o poder e o dinheiro, declara que Lula Cabral deixa as 
pessoas largadas, e que fez isso para que as pessoas se humilhem para tentar 
seu emprego de volta, pois esse é o modus operandi dele, sustenta que o 
governo Lula Cabral é o que persegue e humilha os trabalhadores, e diz que vai 
combater e não tem medo, afirma que o Cabral que ocupou o Brasil é o mesmo 
Cabral que destruiu o Rio de Janeiro e também o Cabral que destruiu a cidade 
levando quase 93 milhões que ninguém sabe onde tá, diz que o prefeito vai fazer 
de tudo para impedir a sua candidatura, mas vai lutar; Vereador Ricardo Carneiro 
que fala sobre a CPI que ele propôs e lê a Portaria que instala a Comissão 
Parlamentar de Inquérito, solicita ao Presidente que possa indicar o substituto do 
Vereador José Feliciano; em aparte, o Vereador informa que já protocolou ofício 
retirando o seu nome da relatoria da CPI; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, 
este diz que o Governo está com medo de ser investigado, e afirma que se o 
Governo não quer uma CPI que faça uma nova eleição. Na sequência, o 
Presidente abre a Ordem do Dia, e pede ao Primeiro Secretário que leia as 
proposições para votação, em Votação única: Indicação nº 1791/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1792/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1793/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 1794/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1795/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1796/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1807/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1808/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1809/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1810/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1811/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1819/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1820/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1821/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1822/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1823/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1824/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1825/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1826/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1827/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1828/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
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Farmácia; Indicação nº 1850/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1891/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1892/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1893/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1894/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1854/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro; Indicação nº 1855/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1856/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1857/2019, Vereador José 
Maria Pinheiro; Indicação nº 1858/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação 
nº 1859/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1860/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1861/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1875/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 1876/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 1877/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del; Indicação nº 1878/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato; Indicação nº 1879/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1880/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1881/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1882/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1883/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1884/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1904/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Requerimento nº 853/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
854/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 855/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 856/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 857/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
858/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 859/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 860/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 861/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
862/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 863/2019, Vereador 
Neemias Silva; Requerimento nº 873/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei 
nº 150/2019, Mesa Diretora; aprovado a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 22 de outubro, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que 
depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários. 
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